La ville qui a changé ma vie

Le jour commence bien. Le soleil brille sur la ville de Rome. Je m'appelle Ibrahim, j'ai 21 ans, je viens de Syrie. Finalement, je suis arrivé dans un endroit, ou je peux trouver la liberté. Dans mon pays d'origine, c'était l'enfer. Malheureusement, mes parents n'ont pas réussi à survivre à cause de la guerre, et maintenant je me retrouve tout seul dans un nouveau pays.....

Cela fait deux mois que j'ai trouvé un travail dans un "Ristorante Italiano", 'Da Giancarlo'. Maintenant, ça se passe bien pour moi. J'ai aussi réussi à trouver une petite maison, à côté de la 'Fontana di Trevi', la fontaine la plus connue du monde entier. J'adore cet endroit. Quand je me réveille, je me lève en regardant dehors par la fenêtre. J'ai un très belle vue de la ville de Rome.

Un soir comme d'habitude, je travaillais au restaurant et j'ai laissé les menus à la table numéro 18. D'abord, j'ai servi les plats a cette table, et pendant que je suis allé prendre les autres commandes, j'ai remarqué qu'une fille n'arrêtait pas de me regarder. Elle était vraiment belle. Elle avait les yeux bleus, et de longs cheveux blonds. A la fin, quand elle est sortie, elle m'a fait un signe de la main. Quand j'ai récupéré l'argent de l'addition, j'ai vu qu'il avait écrit "Je m'appelle Isabella s'il te plait appelle-moi" et il avait son numéro. Elle m'a souri et elle est partie. C'était fantastique.....

Au bout de trois ans, je suis devenu le meilleur ami de mon chef. Il est tombé malade d'un cancer aux poumons, il n'avait personne. J'ai passé beaucoup de temps à l'hôpital pour rester à côté de lui pendant les derniers moments de sa vie. Il m'a donné un papier, c'était son testament où il disait qu'il me laissait la propriété de son restaurant. Grâce à lui, j'ai acheté une très grande et jolie maison ou je pouvais vivre avec ma femme Isabella et mon petit garçon.

Tout ça, c'est grâce à la liberté que m'a donnée l'Italie.

Nouvelle écrite par Ibrahim, Nikita, Mohona.